Die Christlich Demokratische Union trauert um

Thomas Donnerbauer

Thomas Donnerbauer war durch sein langjähriges Engagement als Vorsitzender des CDU-Gemeindeverbandes Nordheim, Fraktionsvorsitzender im Gemeinderat von Nordheim, Kreisrat des Landkreises Heilbronn, langjähriges Mitglied im CDU-Kreisvorstand sowie als Büroleiter des Bundestagsabgeordneten Eberhard Gienger vielfach politisch engagiert.

Thomas Donnerbauer war seit seinem Eintritt in die CDU Kommunalpolitiker mit Leib und Seele. Dabei vertrat er engagiert und konsequent seine Meinung. Er hat sich mit seinem profunden Wissen und Fleiß uneigennützig für die Menschen und seine Heimat eingesetzt. Grundlage all seines Handelns war sein tief verankerter christlicher Glaube.

Durch seinen unermüdlichen Einsatz, seine Menschlichkeit und Hilfsbereitschaft wird er uns immer in bester Erinnerung bleiben.

Unsere Anteilnahme gilt seiner gesamten Familie.

In ehrendem Gedenken und mit großer Dankbarkeit

Alexander Throm MdB Vorsitzender CDU-Kreisverband Heilbronn Markus Weinstok und Friedrich Weinmann Stellvertretende Vorsitzende CDU-Gemeindeverband Nordheim Eberhard Gienger MdB Bundestagsabgeordneter Wahlkreis Neckar-Zaber

Nico Morast Vorsitzender CDU-Kreistagsfraktion Staatssekretärin Friedlinde Gurr-Hirsch MdL Stellvertetende Vorsitzende CDU-Kreisverband Heilbronn Thomas Strobl Stellv. Ministerpräsident und Innenminister Vorsitzender CDU Baden-Württemberg